
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00055            DEL  23/12/2022 

 

OGGETTO :    INDIVIDUAZIONE ARGOMENTO COMMISSIONE SPECIALE  

 

L’anno duemilaventidue il giorno 23 del mese di dicembre, alle ore 10:03 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

 



 

                                    La Presidente del IV Municipio, riferisce: 

 

Successivamente alla convalida degli eletti, avvenuta con deliberazione di 

Consiglio Municipale n. 8 del 30/07/2019, si rendeva necessario provvedere agli 

adempimenti previsti dal vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo per il 

funzionamento degli organismi Municipali. 

 

Con Deliberazione Municipale n. 11 del 27/08/2019 sono state costitute le n. 2 

Commissioni Permanenti previste dall’art. 33 del vigente Regolamento sul Decentramento 

Amministrativo. 

 

Premesso che, l’art. 34 del già citato Regolamento prevede che il Consiglio del 

Municipio può costituire una Commissione Speciale per discutere di singoli problemi 

specifici, entrambe le Commissioni, in sede di Commissione Congiunta, come da verbale n. 

231 del 13/12/2022, all’esito di una discussione sulle tematiche che potrebbero 

maggiormente interessare i lavori della Commissione Speciale per l’anno 2023, hanno  

proposto di presentare come materia di discussione dei futuri lavori, la tematica: “Territorio 

e qualità della vita nel territorio del Municipio 4” . 

 

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione della Presidente; 

SENTITI diversi interventi;  

LETTO il verbale della Commissione Congiunta n. 231 del 13/12/2022, 

VISTA la proposta finale formulata dalla Presidente; 

VISTO l’ art. 34 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo;  

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, ai sensi di quanto previsto 

dall’art. 49 D.lgs. 267/2000, viene espresso il parere favorevole di regolarità tecnica e che non 

è richiesto il parere di regolarità contabile, in quanto il presente atto non comporta effetti 

diretti o indiretti sul bilancio;  

DELIBERA 



 

1)  ESPRIMERE, parere ………………..   

 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio per i provvedimenti di competenza.  

 

                                                                    

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Possiamo passare alla discussione del terzo punto 

“Individuazione argomento Commissione Speciale”. La 

Presidente del Quarto Municipio riferisce: successivamente 

alla convalida degli elettri avvenuta con deliberazione di 

Consiglio Municipale n. 8 del 30/07/2019 si rendeva 

necessario provvedere agli adempimenti previsti dal vigente 

Regolamento sul Decentramento Amministrativo per il 

funzionamento degli organismi municipali. Con deliberazione 

municipale n. 11 del 27/08/2019 sono state costituite le 

due Commissioni permanenti previste dall’art. 33 del 

vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo. 

Premesso che l’art. 34 del già citato Regolamento prevede 

che il Consiglio del Municipio può costituire una 

Commissione Speciale per discutere dei singoli problemi 

specifici entrambe le Commissioni in sede di Commissione 

congiunta come da verbale n. 231 del 13/12/2022 all’esito 

di una discussione sulle tematiche che potrebbero 

maggiormente interessare i lavori della Commissione 

Speciale per l’anno 2023 hanno proposto di presentare come 

materia di discussione dei futuri lavori la tematica 

territorio e qualità della vita nel territorio del 

Municipio 4, tanto si rassegna al Consiglio per le 

definitive determinazioni in merito. 

Possiamo aprire la discussione e chiedo se ci sono 

interventi. Non ci sono interventi. Dichiarazioni di voto? 

Sì, la parola al Consigliere Balzano. 



 

Consigliere Balzano 

Grazie, buongiorno a tutti, colleghi. Niente, volevo fare 

giusta una premessa della motivazione per cui insomma 

abbiamo scelto questo titolo, ovviamente come dichiarazione 

di voto è scontato che il mio parere è positivo. Tale 

premessa è in pratica il dibattito sulla qualità di vita è 

antico, per esempio sia Aristotele che ha usato il concetto 

di eudaimonìa nell’etica nicomachea che in greco significa 

buon spirito o felicità e ancor prima Platone che aveva 

dedicato diversi anni ad organizzare il governo e la città 

perfetta, ai due filosofi greci nei secoli si sono aggiunti 

altri filosofi religiosi, sociologi che si sono cimentati a 

descrivere in dettaglio gli elementi necessari per una 

comunità felice, oggi il concetto di qualità di vita è 

strettamente correlato ai termini vivibile e vivibilità 

riferiti all’ambiente economico-sociale più o meno 

desiderabile di una cittadina, di una metropoli, questi 

termini ormai sono entrati a far parte del linguaggio 

comune, quindi in conclusione il termine qualità di vita 

indica il benessere di uno o più individui di un habitat, 

di un ambiente di lavoro, di una comunità, città o nazione, 

si tratta di un argomento trasversale e multidisciplinare 

che interessa ad una varietà di individui di specie diverse 

e comprende aspetti studiati in varie discipline della 

conoscenza umana quali per esempio filosofia, economia, 



scienze politiche, urbanistica, sociologia, biologia, 

agronomia, medicina, fisica, chimica, psicologia, ecologia, 

paesaggistica, eccetera, giusto così per questo tipo di 

spiegazione, grazie. 

 

Presidente 

Grazie al Vicepresidente Balzano per aver diciamo motivato 

il suo voto favorevole attingendo dai classici della 

filosofia greca. Chiedo se ci sono altre dichiarazioni di 

voto. Non ci sono dichiarazioni di voto, possiamo procedere 

alla votazione. 

 

Direttore  

Abbinante Mariella, favorevole. 

Balzano Giuseppe, favorevole. 

Burdi Vincenzo, favorevole. 

Cascione Giulio, favorevole. 

Favia Annalisa, favorevole. 

Fumai Domenico, favorevole. 

Maselli Giuseppe, favorevole. 

Menolascina Vito Antonio, favorevole. 

Quaranta Nicola, favorevole. 

Quaranta Michelangelo, assente. 

Saliano Vito, favorevole. 

Scardigno Orsola, favorevole. 

Presidente, favorevole. 



All’unanimità abbiamo 12 favorevoli. 

 

Presidente 

Grazie, dottoressa. Il Consiglio Municipale udita la 

relazione della Presidente, letto il verbale della 

Commissione congiunta n. 231 del 13/12/2022, visto l’art. 

34 del vigente Regolamento sul Decentramento 

Amministrativo, preso atto che sulla proposta di 

deliberazione di che trattasi ai sensi di quanto previsto 

dall’art. 49 del D. Lgs. 267/2000 viene espresso il parere 

favorevole di regolarità tecnica, che non è richiesto il 

parere di regolarità contabile in quanto il presente atto 

non comporta effetti diretti o indiretti sul bilancio, il 

Consiglio Municipale delibera di esprimere parere 

favorevole all’unanimità sulla proposta e di dare mandato 

alla Direzione del Municipio per i provvedimenti di 

competenza.  

Esauriti i punti all’Ordine del Giorno, dottoressa, 

possiamo procedere con la chiusura dei lavori del 

Consiglio. 

 

Direttore  

Allora, alle ore 10:35 i lavori del Consiglio Municipale 

del 23/12/2022 hanno termine, arrivederci e auguri di buon 

Natale. 

 



Alle ore 10:35 viene dichiarata chiusa la seduta di 

Consiglio municipale del giorno 23 Dicembre 2022. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

17/01/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 17/01/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 17/01/2023 al 31/01/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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